Le fournal de la Haute Noame 10 avril 2003

Gérard Larcher perpétue la tradition gaulliste

Le président du Sénat, Gérard Larcher a déposé hier une gerbe sur le tombe du général de Gaulle à Colombey à l'occasion d'une visite de l'Amicale gaulliste du Sénat.

L'Amicale gaulliste du Sénat est venue hier en terre gaullienne pour une visite du mémorial et pour assister à une conférence l'après-midi. Tradition oblige, une gerbe a été déposée sur le tombe du général par le président du Sénat Gérard Larcher, qui était du voyage. Autour de Bruno Sido et de Charles Guené, Gérard Larcher s'est recueilli quelques instants. Le président du Sénat a rappelé son attachement au gaullisme. *«Etre gaul-*

liste est une attitude qui existait avant le général et qui existe après. Il n'y a pas de nostalgie», a souligné Gérard Larcher.

A noter la présence de Jacques-Richard Delong ancien député et surtout sénateur de Haute-Marne de 1981 à 2001 Jacques-Richard Delong qui a tenu pendant de nombreuses années des fonctions au sein de l'Amicale gaulliste du Sénat.





Retrouvailles entre Jacques-Richard Delong et Gérard Larcher.



Gérard Larcher entouré des parlementaires haut-marnais s'est recueilli sur la tombe du Général.